

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour publication immédiate

Gala Méritas de l'Institut maritime du Québec : 32 000 \$ remis à des élèves grâce à la Fondation de l'IMQ

Rimouski, le 1^{er} mai 2024 – C'est le mardi 30 avril dernier qu'avait lieu le Gala Méritas de l'Institut maritime du Québec (IMQ). Cet événement annuel rend hommage aux élèves et aux membres du personnel qui se distinguent par leur engagement ou leurs réalisations. Grâce au soutien de la Fondation de l'IMQ et ses donateurs, ce sont plus de 30 000 \$ qui ont été remis à des élèves méritants dans cinq catégories touchant plusieurs aspects chers à l'École nationale. Soulignons que l'édition 2024 du Gala méritas a pris une couleur toute particulière pour cette année des festivités des 80 ans d'histoire de l'institution.

Mentionnons notamment que le prix Humain du département de Sciences humaines a été remis à Josyane Granger, étudiante en Navigation, dont la trajectoire évolutive au fil des années est tout simplement remarquable. Cette personne incarne véritablement la quête constante d'amélioration de soi-même, faisant ressortir l'essence même de l'humanité. Félicitations!

Quant à la bourse d'excellence de 1000 \$ de la Fondation qui vise à récompenser une personne qui excelle ou performe à l'extérieur de l'IMQ, elle a été remise à Mathieu Gravel, étudiant en Navigation, qui incarne sa passion pour la musique au sein du groupe Vivresse, un ensemble de rock-alternatif francophone. En avril 2023, la sortie d'un mini-album a marqué une étape importante dans leur carrière. Outre son rôle au sein du groupe, Mathieu s'implique activement dans la gestion administrative du projet.

Plusieurs prix ont également permis de souligner l'apport exceptionnel de membres du personnel généreusement engagés dans leur milieu.

Le succès du gala et la remise des bourses sont rendus possibles grâce à la générosité des partenaires majeurs de la Fondation de l'IMQ : Desgagnés, les partenaires du pilotage, Groupe Océan, Groupe CSL, Groupe NEAS, Société des traversiers du Québec, Fednav, CN, Port de Montréal, Port de Trois-Rivières et Port de Québec.

Pour toutes celles et tous ceux qui aimeraient faire partie de la grande famille de l'IMQ, il est encore possible de [s'inscrire pour la rentrée d'août 2024](#) au sein des programmes Technologie de l'architecture navale, Techniques de génie mécanique de marine, Gestion des opérations et de la chaîne logistique et Navigation.

À propos de l'Institut maritime du Québec

L'Institut maritime du Québec est une fière composante du Collège de Rimouski, de même que le Cégep de Rimouski et le Centre matapédien d'études collégiales. Reconnu pour son leadership, l'Institut maritime du Québec (IMQ), fondé en 1944, est le plus important établissement francophone de formation collégiale maritime au Canada. Membre du réseau des Écoles nationales, il assure la formation de la main-d'œuvre dans quatre domaines de spécialisation : l'architecture navale, la navigation, le génie mécanique de marine et la gestion des opérations et de la chaîne logistique. Pour remplir la mission de soutien à l'industrie maritime et périmaritime, la Formation continue de l'IMQ offre, par le biais de son Centre de formation aux mesures d'urgence (CFMU) et de son Centre de formation en plongée professionnelle (CFPP), des formations créditées, réglementées et du perfectionnement sur mesure. L'IMQ travaille aussi en étroite collaboration avec Innovation maritime (IMAR), centre de recherche appliquée en technologies maritimes. L'Institut maritime du Québec est un complice ouvert et bienveillant : il est présent pour le futur.

À propos de la Fondation de l'Institut maritime du Québec

La Fondation de l'Institut maritime du Québec porte une vision forte, celle d'être un acteur incontournable, pertinent, inspirant et efficace, soutenant l'Institut maritime du Québec (IMQ) dans le développement du plein potentiel de la main-d'œuvre de l'industrie maritime et périmaritime. Depuis plus de 40 ans, la Fondation apporte un soutien financier aux initiatives de promotion, d'éducation, de veille et d'innovation, tout en capitalisant sur les opportunités offertes par l'industrie maritime, périmaritime et provenant d'autres partenaires.

Guidés par des valeurs d'altruisme, de collaboration, d'équité et d'inclusion, d'éthique et d'intégrité ainsi que d'innovation, la Fondation de l'Institut maritime du Québec de même que les professionnels qui y évoluent, on fait de l'entraide leur philosophie.

– 30 –

Source : Institut maritime du Québec

Information : Direction - équipe des communications
direction@imq.qc.ca